



HEMEROTECA FOROS ENCUESTAS DIRECTORIO ENLACES

Número: 063 - 1 Diciembre 2007

SECCIONES

PORTADA
NACIONAL
INMIGRACIÓN
Cataluña
Madrid
C. Valenciana
Andalucía
Balears
Castilla y León
Galicia
VIDA ASOCIATIVA
PANORAMA
CULTURAL
VENTANA
LATINOAMERICANA
DEPORTES

BLOG NOTICIAS

NOTICIAS RSS

SUSCRIBIRSE
A NOTICIAS

ESPAÑA EXTERIOR
GRUPO

www.LatinoamericaExterior.com



INMIGRACIÓN

Un estudio advierte de que las Urgencias no están adaptadas a los extranjeros

La barrera idiomática, el desconocimiento del sistema y las diferencias culturales son los principales problemas

EFE. GRANADA

Una investigación realizada en el departamento de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) ha concluido que los servicios de urgencias de los hospitales españoles no están adaptados para atender a la población extranjera. El trabajo, realizado en el Hospital de Poniente de Almería, revela que la barrera idiomática, el desconocimiento del sistema sanitario y las diferencias culturales son los principales problemas.

El estudio señala que es necesario desarrollar un grupo de trabajo de atención al inmigrante, establecer conexión directa vía telefónica con un servicio de traducción las 24 horas del día o contar con un mediador sociocultural, entre otras medidas.

La investigación ha sido desarrollada por Francisco Manuel Parrilla, del departamento de Medicina, y dirigido por el profesor Francisco Javier Gómez, y realizada en la Unidad de Urgencias del Hospital de Poniente de Almería, una región donde viven muchos inmigrantes que trabajan en la agricultura.

El perfil del inmigrante que acude a este centro es el de un varón de origen magrebí de 26 años, con un bajo nivel cultural y que a menudo asiste acompañado de un compatriota que asume el papel de intérprete, ha informado a Efe la UGR.

Parrilla destaca que durante el período analizado -un año- los inmigrantes han supuesto el 28% de los pacientes atendidos, si bien es cierto que esta cifra es difícilmente extrapolable a otras regiones de España.

El investigador destaca que la mayor parte de las consultas que los extranjeros realizan en Urgencias se deben a problemas banales de salud y que su tasa de ingreso hospitalario es muy inferior a la tasa de ingreso de la población autóctona.

Ramadán y Día del Cordero

Su trabajo ha revelado particularidades como que durante el período del Ramadán el motivo de consulta más frecuente es la epigastralgia, un trastorno relacionado con el ayuno prolongado seguido de una excesiva ingesta de alimentos, o que durante el Día del Cordero se produce un descenso de más del 70% de la asistencia a inmigrantes.

Entre las medidas que los científicos de la UGR proponen para mejorar la asistencia sanitaria a los inmigrantes destacan también el establecimiento de un vocabulario individual en distintos idiomas con las palabras más empleadas por los extranjeros al realizar la anamnesis, datos personales, hereditarios y familiares que el enfermo proporciona al médico para realizar su historial.

-

-

Andalucía tiene la mitad de enfermeras que Cataluña pese a contar con más población

-

Andalucía, con más de ocho millones de habitantes, tiene la mitad de profesionales de la enfermería que Cataluña, donde la población es inferior en un millón. Además Andalucía tiene una ratio de algo más de 389 enfermeros por cada 100.000 habitantes cuando la media española está en 531 por cada 100.000 y la europea en 888, según el Sindicato de Enfermería (SATSE). El secretario general del sindicato, Francisco Muñoz, denunció que los recortes presupuestarios de la Junta a la hora de contratar enfermeros durante el verano han provocado una situación de "auténtica inseguridad para los pacientes" por la falta de profesionales, más necesarios que nunca por el envejecimiento de la población y la continua llegada de inmigrantes, según Muñoz.

Comparte esta noticia:

Imprimir Comentar Enviar a un amigo Descargar

COMENTAR

Nombre

BUSCADOR

INGRESO USUARIO

INGRESO ENTIDAD

+ NUEVA ENTIDAD

BOLETIN LATINO

email

ENVIAR